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三井田 晴宏、尾形 昭夫、黒須 英雄、森田 治孝、井上 繁、本多 紀恵子、

畑 健二、堀部 弘幸、北島 亨、町田 明子 
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会 

議 
事 

項 

１ 議   題 ２ 会 議 結 果 

議案第１号  令和６年度事業報告について 

議案第２号  令和６年度収入支出決算について 

令和６年度監査報告について 

議案第３号  令和７年度事業計画（案）について 

議案第４号  令和７年度収入支出予算（案）について 

議案第１，２，３，４号 

原案どおり承認 

議 事 の 経 過           別紙のとおり 

会 議 資 料           別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

議  事  の  経  過 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

大島相談役 

 

尾花相談役 

 

事務局 

 

相談役 

および委員 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

《開会》 

 

《会議成立の報告（委員総数２０人のうち、１６人出席）》 

 

《会長あいさつ》 

 

《相談役を紹介・相談役に挨拶を求める》 

 

《相談役あいさつ》 

 

《相談役あいさつ》 

 

《委員任期の説明（令和８年３月３１日まで）》 

 

《相談役および委員自己紹介》 

 

 

《事務局紹介》 

 

《議事の進行を会長に依頼》 

 

《会議の公開・非公開を確認》 

 

《公開である旨を回答》 

 

《委員に対し、公開に異議がないか確認》 

 

《異議なし》 

 

《公開とすることを決定》 

 

《傍聴者の確認》 

 

《傍聴者の報告 （なし） 》 

 

《議案第１号を資料に基づき説明》 

 



 

会長 

 

尾花相談役 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

会長 

 

事務局 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 

ＪＲによる放置自転車対策として、駅周辺用地の有償貸付につい

て、具体的な計画がある場合には相談くださいと前向きな回答とな

っているが、市として具体的な放置自転車対策を行う計画はあるの

か。 

 

上尾駅前では以前に比べ、放置自転車の台数が激減しており、き

れいな状態を保っている。上尾駅の東西の駐輪場の収容台数と空き

状況を調査したところ、まだ余裕があるため、ＪＲの用地を借りて

駐輪場を増やすことは、今のところ計画していない。 

 

《委員から他に意見・質問がないか確認》 

 

《意見・質問なし》 

 

《議案第１号に他に委員から異議がないか確認》 

 

《異議なし》 

 

《議案第１号を原案のとおり承認》 

 

《議案第２号の説明を事務局に求める》 

 

《議案第２号を資料に基づき説明》 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 

《意見・質問なし》 

 

《議案第２号に委員から異議がないか確認》 

 

《異議なし》 

 

《議案第２号を原案のとおり承認》 

 

《議案第３号の説明を事務局に求める》 

 

《議案第３号を資料に基づき説明》 

 



 

会長 

 

原田委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

原田委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

原田委員 

 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 

上尾市鉄道輸送力増強推進協議会はＪＲ東日本に対する要望活

動を行っているが、上尾市にはニューシャトルも運行している。そ

ちらに対して、要望等は行わないのか。 

 

上尾市鉄道輸送力通信走力増強推進協議会では、ＪＲ東日本に対

する要望を中心に活動を行っている。ニューシャトルを運行してい

る埼玉新都市交通に対しては、上尾市は株主という立場にあり、取

締役会、株主総会、経営安定化会議、ワーキンググループといった

会議に参加し、経営状態等に対して意見の申し入れ等を行ってい

る。なにかあれば、交通防犯課に個別でご意見をいただければ、埼

玉新都市交通に伝えられる。 

 

自治会や市民の方々が直接、埼玉新都市交通に意見を伝えられる

ような機会はあるのか。 

 

周辺自治体周辺の自治会や周辺住民の方の声を直接聞く場を開

催しているという話は我々も聞いていない。そういった声は、現状

では自治体を通して伝えるようになる。今後、そういった住民の声

を吸い上げる機会が設けられるか、埼玉新都市交通の意見を確認し

ていきたいと考えている。 

 

《意見・質問なし》 

 

《意見を踏まえ承認でよいか確認》 

 

《異議なし》 

 

《議案第３号について意見を踏まえ承認》 

 

《議案第４号の説明を事務局に求める》 

 

《議案第４号を資料に基づき説明》 

 

《委員から意見・質問がないか確認》 

 

印刷費や郵送費等が現状では市の持ち出しで行っていると思う

ので、費用計上できるものがあるのならば、計上した方がいい。 

 



 

事務局 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

会長 

 

副会長 

 

 

今後、計上できる費用は協議会費用として計上していく。 

 

《意見・質問なし》 

 

《議案第４号に委員から異議がないか確認》 

 

《異議なし》 

 

《議案第４号を原案のとおり承認》 

 

《議事進行を終了》 

 

《副会長閉会あいさつ》 

 

 

《閉会》 

 


